



た わ ら こ

# 田原っ子



れいわ ねん がつ にちはっこう だい ごう  
令和6年10月2日発行 第8号(10月号)

たわらしやうがっこうこうちやう ひろたに みつてる  
田原小学校校長 広谷 光輝

がっこうきやういくもくひやう

## ☆学校教育目標☆

「自ら課題を見つけ、自主的・主体的に取り組むことのできる子ども」

☆校内の合言葉☆ 「ありがとう」と「大丈夫」 ☆スローガン☆ 「認め合い、支え合い、助け合い」

## ☆5つのキーワード☆

◆あいさつ ◆共感と安心感 ◆感謝 ◆チャレンジ ◆家庭・地域とのつながり

## うんどうかい さあ、運動会だ!!



9月の2回の三連休が終わり、ようやく少し秋の気配を感じるようになりました。そし

て今週末はいよいよ運動会です。残暑厳しい中、子どもたちも教職員も一緒にいいものを見てもらおうと励

んでまいりました。私は運動会当日よりもそこに至る過程の段階でどれだけがんばれたかが大切だと思っ

ています。そういう意味では今すでによく頑張ったと子どもたちに言ってやりたい気持ちです。しかし子どもた

ちはやはり本番当日にかける思いが大きいものです。ぜひ大きな声援で運動会を盛り上げてください!

さて、私は今年のPTA新聞のあいさつの中で『大人の姿を子どもたちに見せましょう』ということをはな

せていただきました。運動会当日の保護者の方のマナーについては、子どもたちがどこかで見えています。

自動車での送迎や観覧マナー等、一定のルールをお示ししておりますので、ご協力のほどよろしくお願

いたします。ルールを守っている大人の姿を子どもたちに見せてやってください。

また、今回、多くの保護者の方にボランティアとしてご協力をいただきます。さらに来校者証として

事前配付させていただいておりますシールの確認やシール忘れの方への対応受付として学校運営協議会と

田原地区教育推進協議会のみなさまのご協力を得ております。本当にありがとうございます。

コロナ禍が明け、制限はなくなったもののPTAや地域の方々のご協力をいただかなければ学校行事は

成り立たない時代です。今後ともよろしくお願いたします。

がっ ぎょうじよてい  
10月の行事予定

2	すい 水	じかんじゅぎょう 4時間授業	4	きん 金	うんどうかいじゅんび 運動会準備(1~5年生4時間授業)
5	ど 土	うんどうかい 運動会	6	にち 日	うんどうかいよびび 運動会予備日
7	げつ 月	だいきゅうび 代休日	8	か 火	じかんじゅぎょう きゅうしよく 3時間授業(給食なし)
9	すい 水	ねんせいへいわがくしゅう 6年生平和学習	10	もく 木	ねんせいきゅうしよくせん たーけんがく 1年生給食センター見学
11	きん 金	ねんせいきゅうしよくせん たーけんがく 1年生給食センター見学 すくーる かうんせらーらいこう スクールカウンセラー来校 すくーる がーどりーだーらいこう スクールガードリーダー来校	14	げつ 月	すぼーつ ひ スポーツの日
15	か 火	ねんせいえんそく 4年生遠足	16	すい 水	いいんかいかつどう 委員会活動
17	もく 木	げいじゅつかんしょうかい 芸術鑑賞会	22	か 火	きょうしよくいんこうないけんしゅうかい 教職員校内研修会 ⇒ねん くみいがい じかんじゅぎょう 5年3組以外は4時間授業
23	すい 水	ねんせいせだいかんこうりゅう くらぶかつどう 1年生世代間交流 クラブ活動	25	きん 金	ねんせい は しどう 1年生歯みがき指導
28	げつ 月	ねんせい は しどう 1年生歯みがき指導	29	か 火	ひなんくんれん かさいたいさく 避難訓練(火災対策)
31	もく (木)~	きん (金)	ねんせいしゅうがくりょこう 6年生修学旅行		

※あくまで予定になります。天候やこちらの都合により急な変更がある場合があります。その際はお手紙や  
マチコミメールにてお知らせさせていただきます。

きょういくじっしゅうせい き  
教育実習生が来ていました!



がっ にち げつ から にち きん までの4週間3名の教育実習生が来て

くれていました(紹介が遅くなってすみません…)

きょういくじっしゅう きょういんめんきよ しゅとく かなら とお  
教育実習は、教員免許を取得するためには必ず通らないといけない

みち ほんこう である3名の先生方は、最初はどうしていいか

わからず右往左往している場面もありましたが、次第に慣れてきて子ども

たちと一緒にいることが自然になってきました。最終日には子どもたちからのサプライズもあり、涙する

シーンも…

きょういん こころざ ひと げきげん たか こころざし も めい わかもの かんめい う  
教員を志す人が激減するなか、高い志を持つ3名の若者にとっても感銘を受けました。ぜひ今後の

かつやく いの 活躍をお祈りしております。なお、運動会にもおてつだいに来ていただくことになっています。